

Déchets. L'ex-voie ferrée passée au crible

L'association Eaux et Rivières a procédé, samedi matin, à un nettoyage de l'ancienne voie de chemin de fer Quimper - Pont-l'Abbé, au niveau du chemin des Justices. Cette opération a été proposée par Maëlle Le Teuff, en service civique volontaire, avec l'aide d'André Perron, permanent de l'association. Une trentaine de personnes, enfants compris, composait ce groupe. De nombreux membres de l'association Kernavélo, qui milite pour une utilisation maximum du vélo à Quimper, étaient là aussi.

Pas que les déchets visibles

Le long de la voie, sur la voie, les traditionnelles canettes de verre ou métallique, les incontournables bouteilles de plastique mais aussi divers détritrus, bouts de ferraille ou de bois en voie de décomposition...

Le lierre et les ronces couvrant les hauts talus le long de la voie sont d'excellentes cachettes pour ceux qui cherchent à se débarrasser de divers encombrants, en les rendant invisibles ! André Perron, en homme avisé, muni d'une faucille,



Au terme de deux heures de ramassage, l'équipe a déjà collecté une vingtaine de sacs et un vieux parapluie.

les a débusqués.

Le parapluie de Ludivine

Parmi ces déchets, un parapluie, quelque peu malmené. La petite Ludivine, 8 ans, s'en est emparée et en a fait un jouet, juste assez pour la protéger quelque temps de la légère bruine.

Bien vite ce parapluie a regagné un sac de déchets. En d'autres temps, il aurait été réparé.

Il symbolise sans doute la prolifération des déchets : on ne répare plus !

Au final, une vingtaine de sacs ont été remplis, avant que ne soient proposés café et gâteaux.